

## Das Jahr ist noch nicht zu Ende, trotzdem ein kleiner Rückblick ...

Neben meiner Vorstandstätigkeit und der Leitung der Geschäftsstelle von Swiss Indoor- & Unicycling wurde ich im April 2021 vom Management Board der UEC (Europäischer Radsportverband) zur Präsidentin der UEC Hallenradsportkommission gewählt. In dieser Funktion hatte ich die Möglichkeit die UEC Europameisterschaft Hallenradsport der Junioren (Bürglen) und die UEC Europameisterschaft Radball U23 (Mosnang) zu verantworten. Den Einstieg erleichtert haben mir die beiden sehr bewährten Organisatoren, Radsport Altdorf und RMV Mosnang mit ihren zahlreichen Helfern. Es war mir ein Vergnügen mit solch kompetenten Vereinen zusammenzuarbeiten zu dürfen. Ein herzlicher Dank an alle Beteiligten.

### Steckbrief

Name	Kern
Vorname	Marianne
Ehrenamtliche Tätigkeiten	Vorstandsmitglied SIUC, Präsidentin UEC Hallenradsportkommission, Kommissarin Kunstrad, Trainerin RMV Pfungen
Vereine	RMV Pfungen, Radsport Altdorf
Hobbies	Golf, Skifahren, Radsport, Tanzen, Lesen
Mein Motto	Whatever you do, try to do it even better



Worauf ich jedoch besonders stolz bin, das sind die sportlichen Erfolge, welche unsere Schweizer Athleten feiern durften. Das Highlight an der Junioren EM war der Sieg im Radball durch Valentin Stadler/Jon Müller.



Aber auch die Erfolge der anderen Schweizer Sportler dürfen sich sehen lassen:

#### **4er Junioren offene Klasse**

3. Rang Cinzia Caruso/Ceyda Fierz/Aimee Lötscher/Sina Schlumpf

#### **1er Junioren**

4. Rang Silas Göbelbecker

7. Rang Tim Eichler

#### **2er Juniorinnen**

3. Rang Luana Lutz/Delia Uebelhart

#### **1er Juniorinnen**

3. Rang Lea Schönenberger

4. Rang Mirina Hotz

An der EM U23 war die Schweiz mit drei Mannschaften an einem sehr gut besetzten Turnier am Start. Mit dem 3. Rang durch Yannick Fröhlich/Timon Fröhlich konnte eine weitere Medaille erreicht werden. Der 6. Rang durch Björn Vogel/Rafael Artho sowie der 8. Rang durch Valentin Stadler/Jan Brand war eine gute Erfahrung, auf welcher die jungen Teams in Zukunft aufbauen können.



Die WM fand in Stuttgart statt. Auch hier darf die Schweizer Mannschaft mit dem Erreichten zufrieden sein. Das Highlight, der Gewinn der Silbermedaille durch Severin Waibel/Benjamin Waibel – nach einem hochstehenden, spannenden Final gegen Gerhard Mlady/Bernd Mlady.

Aber auch auf Kunstradseite wussten unsere Athleten zu gefallen.

#### **1er Frauen**

3. Rang Alessa Hotz

5. Rang Saskia Schäffler

#### **2er Frauen**

4. Rang Julia Hämmerli/Sina Bäggli

5. Rang Larissa Tanner/Simona Lucca

#### **4er offene Klasse**

3. Rang Ronja Zünd/Fabienne Haas/Laura Tarneller/Nadine Bissegger



Obwohl dieses Jahr von verschiedenen Corona-Massnahmen geprägt war, es war wichtig für die Athletinnen und Athleten sowie für den Sport, dass wir eine weitgehend normale Wettkampfsaison erleben durften.

Dankbar, dass wir trotzdem grosse Erfolge feiern durften. Danke auch allen Trainern, Betreuern und Funktionären, die zu diesen Resultaten beigetragen haben. Es gibt immer etwas zu optimieren, etwas zu entwickeln, aber manchmal braucht es auch einfach ein bisschen Zeit. Wichtig ist es – das kann man überall sagen – nicht aufzugeben, weiterzukämpfen, Lösungen zu finden und den Weg vorwärtszugehen. Dann werden wir auch in Zukunft viele schöne Momente erleben dürften.

In diesem Sinne, bleibt gesund, träumt gross und verwirklicht eure Träume!